

*Staatsmedaille für Hans Roth sen.*

# Storchenbräu ausgezeichnet

**PFAFFENHAUSEN. Hohe Auszeichnung für Storchenbräu und Hans Roth sen.: Der Pfaffenhausener hat die Staatsmedaille für Verdienste um Umwelt und Gesundheit erhalten.**

Als einer von 19 Preisträgern wurde Roth im bayerischen Staatsministerium in München geehrt.

Der bayerische Staatsminister für Umwelt, Verbraucherschutz und Gesundheit, Dr. Otmar Bernhard, hob in seiner Laudation das Engagement der Pfaffenhausener Brauerei für das örtli-

che Projekt zur Wiederansiedlung von Störchen hervor. Im Jahr 1999 startete das Sponsoring: Für jeden verkauften Kasten des hierfür neu kreierten Störchle-Biers, erhält die Kreisgruppe Memmingen-Unterallgäu des Landesbundes für Vogelschutz seither von Storchenbräu einen Geldbetrag.

**„Originell und wirkungsvoll“**

Diese Fördersumme, jährlich zwischen 3000 und 5000 Euro, wird für die Ansiedlung neuer Störche sowie die Schaffung von Störchenbiotopen in Pfaffenhausen und im Unterallgäu verwen-



**Der bayerische Staatsminister für Umwelt, Verbraucherschutz und Gesundheit, Dr. Otmar Bernhard (links), überreichte Hans Roth sen. in München die Staatsmedaille für Verdienste um Umwelt und Gesundheit.**

**Foto: privat**

det. „Hans Roth leistet mit dieser Aktion einen ebenso originellen wie wirkungsvollen Beitrag zum Umweltschutz“, so Staatsminister Bernhard.

Begleitet wurde die Abordnung der privaten Landbrauerei von Bürgermeister Roland Krieger als Mitbegründer der Sponsoring-Aktion.